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自從2002年的9月大哥踏入孫小校門，轉眼間已經十四年。我從未在同一所

學校長達十四年，不知不覺，孫小不只是兒子的母校，更像是自己的母校了。

這些年，感謝各位家長給予我出任家教會主席的機會。從眾多與學校合辦的

活動過程中，使我在待人處事及各方面都長了見識，亦感謝各執委及義工家長們

的幫忙。每次籌備活動後所帶來的，都是美好的回憶。

在孫小的日子，孩子們建立了穩固的基礎，不得不感謝校長和老師們用心的

教導，使今天的他們懷著堅定的信念向自己的理想邁步向前。今天，老三皓希和

我終於要畢業，真的萬般不捨。來年是孫小三十週年校慶，希望大家繼續發揮孫

小家長的團結精神，支持學校及家教會的活動，讓學校繼續向各方面發展，步向

31年，32年，33年⋯⋯

主席呂佩珊女士
(6B羅皓希家長)

在過去一年家
教會的工作中

，我深深感受
到家校合作的

重

要性，亦明白到
學校在培育學生

成長的付出，深
刻體會到家長義

工的幫忙是家教
會最寶貴的資源

。

每一年，家教
會的活動以及

學校的活動非
常多，全賴各

位

家長無私的付出
和用心的幫忙，

透過這些親子活
動，加深父母與

子女之間的了解
和關懷。

在此，非常感
謝各位義工家

長們，能在百
忙之中抽出寶

貴

的時間來參與，
令孫小舉辦大大

小小的活動都可
以圓滿地完成。

希望接下來會有
更多的家長們加

入家長教師會這
個大家庭！

聯絡周海燕女士

(1A陳季莛、2
C陳柏璁家長)

執
委 感 想

地址：大埔富善邨第三期                             電話：2661 8896                            傳真：2667 8037      

1

四年時間過得很快，回想當時我由幼稚園的家教會執委，有機會變身成小學家教會執委，真的很不一樣，感覺自己由一個小家庭成員，跳進一個大家庭成為其中的一員。在孫小中，家校關係如同我在幼稚園當執委時一樣，同樣地不時互動，溝通不絕，而且學校由衷願意聆聽家長的想法，令我十分感動。孩子未升上小學時，我會認為學校會有校本一套牢固的風格及恆常做法，而家教會只是一個有名無實的組織。但當我成為孫小的執委後，我之前的想法，被家教會中所見的實際情況徹底粉碎了！
我們學校願意抱持開放態度，考慮家長的聲音，校長、老師都是以學生最大得益為首要考慮，這點作為家長的我，極之欣賞，這亦是孫小同學所擁有的幸福！

秘書唐儷寧女士
(2A郭文君、4D郭寶君家長)



活活活活活
動動動動 花

2015-16年度活動概覽

本會主席呂佩珊女士及副主席鍾淑梅女士
在會員大會上報告會務

本會司庫陳美珍女士及戴老師
在會員大會作財務報告

本年度的會員大會

周蘿茜女士分享如何協助子女學習英語

謝謝您！家長義工
，全賴有您。

義工姨姨主持廢物分類攤位遊戲
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日期 活動
1 2015年10月2日 學校運動會

2
2015年11月15日及
2016年4月17日

家長日義賣學生髮飾及售賣「多元智能紅色T恤」

3 2016年1月 訂製圍巾
4 2016年1月23日 麥理浩夫人度假村一日遊
5 2016年1月13日 親子水仙花浸割活動
6 2016年2月3日 春節年宵義賣
7 2016年2月20日 新春行大運

8 2016年3月5日
第十七次會員大會暨「家長可如何協助子女
學習英語」聯校家長講座

9 2016年4月22日 世界閱讀日故事姨姨及攤位
10 2016年4月23日 海洋公園親子遊
11 2016年5月7日及21日 親子皮革班

12 2016年5月13日 「裹糭籌款為公益2016」籌款活動

13 2016年7月10日 謝師宴



動 花花花花花花花花花花花花 絮

新春行大運是我們每年的盛事

家長義工鼎力支持年宵義賣

男孩子也不遜色，
我們也裹得不錯啊！

麥理浩夫人渡假村日營

難得相敘於海洋公園親子遊

家長小孩齊來做皮
革

裹為公益
，大家都滿

載而歸。
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包糭子好像有點難，但在家長義工的指導下，我們一定會成功的。



五月的一個早上，大雨滂沱。孫小 門口的小路上滿是積水，不少孩

子們渾身濕漉漉地走進了校園。在陳守 仁博士樓前，校長、老師、校工

和家長們不約而同自動自覺地走位，每 個人都主動為孩子們細心地脫下

雨衣，除下濕透的鞋襪，同時拿出備用 衣物給校服也濕透了的孩子們更

換。與此同時，家長從學校的SchoolApp 也收到了學校發來的信息：“今

早下暴雨，請學生和家長注意安全，慢 慢上學，學校今天不會因學生遲

回校而記遲到。”“今天停課，在校學 生午膳照常，如家長未能送飯，

學校會為這些學生安排午膳。”據說那 天，不少孩子都是光著腳，坐在

課室上課。面對惡劣的天氣和環境，孩 子們絲毫不覺得麻煩，也不覺得

辛苦，更沒有抱怨，反而覺得光腳上課 是一件很有趣的事。

這只是校園生活中平凡的一天，但 孩子們都能體會到，在突發事件

來臨之際，孫小校園裏一切都那麼井井 有條，按步就章。與其指責挑剔

相關部門的安排，怨天尤人，倒不如踏 踏實實地做好自己的本分，享受

難得的生活體驗。

兩年前，在參加了多家學校的開放 日後，我毅然決定讓大女兒報讀

孫小。去年，小女兒也成為孫小小一新 生中的一員，因為我相信，孫

小必定將以愛與關懷，把勤、廉、信、 慎，潛移默化地植入到每位陽光

少年的心中。

事隔兩年，看到孩子們越來越有自 信，越來越投入校園生活，除了

感動，只有感恩。在此衷心感謝校長及 老師們的辛勤付出，也祝願所有

孫小的孩子們能在這個陽光SUN校園裏， 度過忙碌充實和富有意義的小學

生活！

邱珊珊女士
(1A希言家長)

家家家家家長長長長長 義義 工

五月的一個早上，大雨滂沱。孫小

子們渾身濕漉漉地走進了校園。在陳守

我真榮幸可以在過去一年參與學校家長義工的工作，看到孩子

們於每次活動都能綻放燦爛的笑容，更加令我明白到家校合作的意義。

能夠認識其他充滿愛心活力的家長義工們，大家融洽相處，

投入參與協助每次活動，當中所得的快樂也是我在這一年的一大

得著。

希望在往後的日子，可以有更多機會為學校和孩子們獻出每一

分力！祝大家身心康泰！

陳浣汶女士
(1A方紹恒家長)
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五月的一個早上，大雨滂沱。孫小 門口的小路上滿是積水，不少孩

子們渾身濕漉漉地走進了校園。在陳守 仁博士樓前，校長、老師、校工

和家長們不約而同自動自覺地走位，每 個人都主動為孩子們細心地脫下

雨衣，除下濕透的鞋襪，同時拿出備用 衣物給校服也濕透了的孩子們更

換。與此同時，家長從學校的SchoolApp 也收到了學校發來的信息：“今

早下暴雨，請學生和家長注意安全，慢 慢上學，學校今天不會因學生遲

回校而記遲到。”“今天停課，在校學 生午膳照常，如家長未能送飯，

學校會為這些學生安排午膳。”據說那 天，不少孩子都是光著腳，坐在

課室上課。面對惡劣的天氣和環境，孩 子們絲毫不覺得麻煩，也不覺得

辛苦，更沒有抱怨，反而覺得光腳上課 是一件很有趣的事。

這只是校園生活中平凡的一天，但 孩子們都能體會到，在突發事件

來臨之際，孫小校園裏一切都那麼井井 有條，按步就章。與其指責挑剔

相關部門的安排，怨天尤人，倒不如踏 踏實實地做好自己的本分，享受

難得的生活體驗。

兩年前，在參加了多家學校的開放 日後，我毅然決定讓大女兒報讀

孫小。去年，小女兒也成為孫小小一新 生中的一員，因為我相信，孫

小必定將以愛與關懷，把勤、廉、信、 慎，潛移默化地植入到每位陽光

少年的心中。

事隔兩年，看到孩子們越來越有自 信，越來越投入校園生活，除了

感動，只有感恩。在此衷心感謝校長及 老師們的辛勤付出，也祝願所有

孫小的孩子們能在這個陽光SUN校園裏， 度過忙碌充實和富有意義的小學

生活！

邱珊珊女士
(1A希言家長)

義 工工工工工工 感感感感言

門口的小路上滿是積水，不少孩

仁博士樓前，校長、老師、校工
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我的孩子進入孫小這個大家庭已經三年了，從陌生到熟悉到熱

愛，我和孩子的感受是一樣的。

感謝學校給我們這個平台，讓我們能參與學校的活動，為一群可

愛而陽光的孩子出一份力，共同見證孩子的成長。

劉敏芳女士
(2A鍾博徽家長)

大家好！我是1A班學生李鎧池家長。加入了孫小這個大家庭，

使我感到很榮幸。有幸成為義工家長，可以使我更了解兒子在學校生

活的點點滴滴。

能每天看見兒子帶着興奮的心情上學，帶着愉快的腳步放學回

家，使我十分欣慰，因為多姿多彩的校園生活，令兒子每天都充滿好

奇心。

我期待下次到學校做義工時能結識你和妳。

袁桂英女士
(1A李鎧池家長)



由女兒戰戰兢兢踏入孫方中小學的校門開始，轉眼經已六年了。

記得第一天送她上學的情景，仍歷歷在目。瘦小的身軀背著大書包，望

著她的背影，我感動得眼淚也不禁流了下來。這回憶我仍在細味的時候，轉

眼間她快要小學畢業啦！時間過得太快了吧！快到追不及她的腳步了。

看著她由黃毛丫頭蛻變成今天的少女，每天回家愉快地訴說和朋友間的

點滴，感謝老師的指導，我便知道孫小給了她一個溫暖的家，也慶幸有這個

家，作為媽媽的我，也認識了一些知心好友。

雖然女兒要離開這個家，要振翅高飛去面對新挑戰，但我肯定因為這家的培養，她將來一定能做個有

承擔的人。

祝願各位畢業同學，百尺竿頭，更進一步！鵬程萬里，前程似錦！

黃友好女士
(6B蘇曉柔家長)

畢畢畢畢畢畢業 家家家長
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家家家
一轉眼，已經六年

了， 回想起小一派位

時的心情，跟現在的心

情也差不多，都是簡簡

單單、輕輕鬆鬆。六年

的小學生活，除小朋友

外，我作為家長 都很開心，很滿足。正因為學校和家教

會用心舉辦了很 多不同的活動，作為家長當然會積極支

持和參與，所以 這六年時間，我、Zita、家教會和學校，

是一同開心的渡 過。

我是6B班蘇 殷澄同學的家長，也是上班一族，很少

時間去教導Zita， 甚至沒有額外的時間帶Zita去參加其他的

課外活動。我本 人覺得小朋友在學習期間，最需要就是

要開心，開心就 是小朋友的快樂元素。我最欣賞學校和

家教會的活動教 學方式，在活動中學習，在輕鬆無壓力

的情況下學習， 令小朋友更容易吸收，例如：學校每年

都舉辦的新春義 賣，萬聖節英語日和母親節親子遊等

等。除此之外， 我也很欣賞老師們的風趣教學方式，

使小朋友在煩惱 中，也會產生學習興趣。如同小一入學

時，大家都擔心 普通話教學小朋友應付得來嗎？奇妙

地，老師運用手 勢配合嘴巴，用有趣的說話技巧去教導

小朋友學習普通 話的四聲。時間一年一年地過去， Zita

已完成六年的小 學生活，只要家校齊心，女兒樂在孫方

中，盡享六年歡 樂時光。

此外，我要 感謝校長、各位老師、各位工友和家教

會所有家長用心 的照顧，辛苦大家了！

羅丹爾女士
(6B蘇殷澄家長)

九年啦！人生有多

少個九年？這實在是一

個不短的時間。三年前

女兒畢業，三年後兒子

又畢業了，這次我也好

像畢業一樣， 真有點捨不得的感覺。捨不得這熟悉的校

園，更捨不得 老師的笑容，工友們的友善幫忙。

做了六年 的家教會執委，深深感受到家校合作的重

要性。再次感謝老師們對我子女的教導，祝福你們。

何纓女士
(6C李昭進家長)

小兒東洲是四年級轉校過來的，時光飛快，不知不覺即將到小學畢

業的日子。記得我們剛到香港的時候，什麼情況也不了解，幸好有孫方

中小學校長和老師的指引和接收，使東洲在香港的小學有一個愉快開心而

且豐富的小學生活。感謝孫方中小學的校長、老師和同學們。

短短的小學生涯就要結束了，在我記憶的長河中，孩子有許許多多

的成長故事，都是值得我記憶珍藏的。例如：剛來的時候為了調動孩子

的積極性，老師安排東洲做班長，讓他多參與班級活動；又例如：學校給孩子很多參與區內各球類比賽

的機會，讓他們有機會出去見識，鍛煉身心，為團體爭奪榮譽，從而培養團隊合作精神。孫小課內外活

動豐富，英詩朗誦，花式跳繩，六年級長洲學習營等都十分有意義。同時，家教會也積極協助學校籌劃

及推行各科活動，讓家長和學校能更緊密結合。這一切有意義的時刻，我總會情不自禁地想起辛勤的播種

耕耘者—老師。是老師滿懷愛心地創造了一個溫暖的集體，是老師讓集體的每一分鐘都有著歡樂聲和陽

光，是老師用愛，嚴格地教出了一批又一批的學子，是老師給了學生智慧，讓孩子健康成長。 

感謝學校與老師提供了一個如此溫暖的“家”給我們，“勤、廉、信、慎”是孫小的校訓，希望孫

小的孩子們健康成長，祝福孫小越來越好！

蘇曉敏女士
(6A林東洲家長)

時光匆匆流逝，轉眼間六年又過去，又是小六學生畢業的時候了。

四年前姐姐畢業，今年妹妹也畢業了。

回顧過往六年，經過老師悉心的教導，使女兒不但在知識上有所

增長，做人處事方面也成熟了不少。從前的她是個害羞怕事的小孩，現

在，經過校內校外各式各樣的比賽，她漸漸建立了自信，在各方面均有

所成長和發展。今年她有幸被挑選成為風紀大隊長，在這個崗位上的學

習，她處事變得井然有序，領導才能也得到培訓。

在此，我要衷心感謝學校的老師給予女兒不少機會，激發她的潛能。

最後，畢業並非結束，而是一個新階段的開始。祝願升中同學前程錦繡，盼望學校在未來的日子

繼續培育更多社會的主人翁！

蘇美珍女士
(6A蔡淑鎔家長)

業業業業業業業 家家家家家家
小兒東洲是四年級轉校過來的，時光飛快，不知不覺即將到小學畢小兒東洲是四年級轉校過來的，時光飛快，不知不覺即將到小學畢

業的日子。記得我們剛到香港的時候，什麼情況也不了解，幸好有孫方業的日子。記得我們剛到香港的時候，什麼情況也不了解，幸好有孫方

生



時光飛逝，轉眼六年小學生活快完結了，同學將

要離開兒時長大的學校，離開一起學習的小伙伴，難免

有些不捨，小學畢業並不表示學業的結束，而是另一個

學習階段的開始，願同學們百尺竿頭，更進一步。

胡皚婷女士
(6D徐昊恩家長)

時間過得很快，轉瞬間女兒快將小學畢業了。

這六年裡，我要衷心感謝譚姑娘、各位老

師、副校長及校長的悉心教導。特別是她五、六

年級的班主任古松老師，自從古老師當了她的班

主任，閒時都會聽到她說起古老師關於教學時的

趣事，有時我也忍不住的笑起來，古老師的時而

嚴肅時而輕鬆的教學技巧，令她全心投入學習，

古老師在教學上，下了不少功夫。

在此還要多謝麥老師及鄭Sir ，銀樂隊帶給

女兒很多參與演出及比賽的機會，令女兒藉此擴

闊了眼界，在小學的生活中留下這些美好的珍貴

回憶。

劉汶慧女士
(6D陳傲婷家長)

家家家家家長長長長長長感
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離開，新的開始

記得當我們知道梓竣即將入讀孫方中小學時，

心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他

能否適應新小學的生活，更不知道他能否和其他同

學和睦相處，還有很多很多的憂慮。但結果⋯⋯開

學了，第一天上學的時候，看見有很多高年級的哥

哥姐姐帶着新入學的學生，給他們介紹學校的各種

設施、環境等，協助新生們適應學校的一切。我個人很喜歡這種安排，一方面可以令到高

年級的學生更有責任心，另一方面使新生對學校的生活更有親切感，去卻了我不少擔憂。

在梓竣六年的小學生活裏，我認為他的普通話水平是令我最意想不到的。眾所周

知，孫小的普通話水平是相當高的，這是我擔心他能否適應過來的大課題。但原來擔心

也是多餘的，現在甚至他的普通話比我們還要好，更時常糾正我們在讀音上的錯誤。

另一方面，我認為他在紀律上都有很大的進步，可能是身為銀樂隊的成員的關係

吧！銀樂隊是講求合作的一種活動，無論練習、表演、比賽等都需要絕對服從老師的命

令，只要一個人出錯都會影響表演的。我看過他們很多次的表演和比賽，發現他們每

次出場時的服裝都相當整齊，動作亦相當合拍，正所謂「台上一分鐘，台下十年功」，

便知道他們背後的訓練是多麼辛苦和花了多少努力的。我很欣賞他們那種不怕風雨和艱

辛，堅持到底去完成表演的團隊精神。而現在我們都變成了他們的小粉絲了⋯⋯

快畢業了，縱然要離開當然會有所不捨，但是人總要繼續往前行，我期望梓竣的中

學生活，會更多姿多彩，亦希望孫小繼續進步，為香港教育界培育更多的棟樑！

陳詠怡女士
(6C廖梓竣家長)

感感感感感
離開，新的開始離開，新的開始離開，新的開始離開，新的開始離開，新的開始離開，新的開始

記得當我們知道梓竣即將入讀孫方中小學時，記得當我們知道梓竣即將入讀孫方中小學時，記得當我們知道梓竣即將入讀孫方中小學時，

心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他

言家家長長長長長感感感感
心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他

能否適應新小學的生活，更不知道他能否和其他同能否適應新小學的生活，更不知道他能否和其他同

學和睦相處，還有很多很多的憂慮。但結果⋯⋯開

學了，第一天上學的時候，看見有很多高年級的哥

哥姐姐帶着新入學的學生，給他們介紹學校的各種

設施、環境等，協助新生們適應學校的一切。我個人很喜歡這種安排，一方面可以令到高

年級的學生更有責任心，另一方面使新生對學校的生活更有親切感，去卻了我不少擔憂。

知，孫小的普通話水平是相當高的，這是我擔心他能否適應過來的大課題。但原來擔心

也是多餘的，現在甚至他的普通話比我們還要好，更時常糾正我們在讀音上的錯誤。

吧！銀樂隊是講求合作的一種活動，無論練習、表演、比賽等都需要絕對服從老師的命

令，只要一個人出錯都會影響表演的。我看過他們很多次的表演和比賽，發現他們每

次出場時的服裝都相當整齊，動作亦相當合拍，正所謂「台上一分鐘，台下十年功」，

便知道他們背後的訓練是多麼辛苦和花了多少努力的。我很欣賞他們那種不怕風雨和艱

辛，堅持到底去完成表演的團隊精神。而現在我們都變成了他們的小粉絲了⋯⋯

學生活，會更多姿多彩，亦希望孫小繼續進步，為香港教育界培育更多的棟樑！

感感感
心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他心情頗複雜，既開心入讀了心儀的學校，又擔心他

言言
一轉眼，已經六年

了， 回想起小一派位

時的心情，跟現在的心

情也差不多，都是簡簡

單單、輕輕鬆鬆。六年

的小學生活，除小朋友

外，我作為家長 都很開心，很滿足。正因為學校和家教

會用心舉辦了很 多不同的活動，作為家長當然會積極支

持和參與，所以 這六年時間，我、Zita、家教會和學校，

是一同開心的渡 過。

我是6B班蘇 殷澄同學的家長，也是上班一族，很少

時間去教導Zita， 甚至沒有額外的時間帶Zita去參加其他的

課外活動。我本 人覺得小朋友在學習期間，最需要就是

要開心，開心就 是小朋友的快樂元素。我最欣賞學校和

家教會的活動教 學方式，在活動中學習，在輕鬆無壓力

的情況下學習， 令小朋友更容易吸收，例如：學校每年

都舉辦的新春義 賣，萬聖節英語日和母親節親子遊等

等。除此之外， 我也很欣賞老師們的風趣教學方式，

使小朋友在煩惱 中，也會產生學習興趣。如同小一入學

時，大家都擔心 普通話教學小朋友應付得來嗎？奇妙

地，老師運用手 勢配合嘴巴，用有趣的說話技巧去教導

小朋友學習普通 話的四聲。時間一年一年地過去， Zita

已完成六年的小 學生活，只要家校齊心，女兒樂在孫方

中，盡享六年歡 樂時光。

此外，我要 感謝校長、各位老師、各位工友和家教

會所有家長用心 的照顧，辛苦大家了！

羅丹爾女士
(6B蘇殷澄家長)
羅丹爾女士

(6B蘇殷澄家長)

九年啦！人生有多

少個九年？這實在是一

個不短的時間。三年前

女兒畢業，三年後兒子

又畢業了，這次我也好

像畢業一樣， 真有點捨不得的感覺。捨不得這熟悉的校

園，更捨不得 老師的笑容，工友們的友善幫忙。

做了六年 的家教會執委，深深感受到家校合作的重

要性。再次感謝老師們對我子女的教導，祝福你們。

何纓女士
(6C李昭進家長)



Dear 5A students,

My second baby, Clementina, was 
born last month. She is a big baby, 
weighs around 3.5kg. Let me share our 
photo with you.

How are you recently? Remember to 
study hard and 
be attentive in 
your lessons.
Last but not 
least, I wish 
you all have 
a good result 
in your 
examinations.

Best regards,

Miss Yam

財政報告
(1/11/2015–31/5/2016)

項   目 收入(HK$) 支出(HK$)

上年度結餘 (31/10/2015) 437,320.49
家教會會費 1,700.00
EDB家校合作津貼 21,729.00
親子水仙浸割班 4,650.00 3,514.00
新春義賣 70,262.70 12,949.30
新春行大運 60,254.50
母親節活動 29,233.00 32,415.00
六年級畢業活動 68,790.00 26,500.00
裹糭籌款活動 20,184.80
親子皮革班 4,313.00
PTA物品銷售 21,872.00 42,135.00
家長講座 1,836.60
度假營 17,460.00 21,352.00
銀樂隊活動 21,000.00
利息收入 27.74

收支： 774,484.23 145,014.90
結餘： 629,469.33
總數： 774,484.23 774,484.23

顧問： 盧秀枝校長

成員：

呂佩珊女士     鍾淑梅女士     唐儷寧女士

陳美珍女士     何詠詩女士     何   纓女士

周海燕女士     余燕芳主任     許超英老師

編輯小組

喜
氣 洋 洋

許浩勳主任的全家福

任施慧老師家的新成員
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職位 家長委員 教師委員

主席 呂佩珊女士(6B羅皓希家長)

副主席 鍾淑梅女士(2A周旻卓、6B周思穎家長) 余燕芳主任

秘書 唐儷寧女士(2A郭文君、4D郭寶君家長) 許超英老師

司庫 陳美珍女士(2C葉昢瑤、5B葉昢玥家長) 戴石娟老師

康樂
何纓女士(6C李昭進家長) 蔡俊菁主任

何詠詩女士(4D伍森瀅家長) 黃倩君老師

聯絡 周海燕女士(2C陳柏璁、1A陳季莛家長) 丁偉強先生

第九屆家長教師會執行委員會名單

Hi everyone,

I would like to say 
'Thank you' to you 
all for a wonderful, 
successful and 
amazing two 
years at Sun Fong 
Chung Primary 
School. I will go back to the U.K. this summer to 
study more and be a better teacher. You can see 
how important it is for everyone to study!

You all work so hard and therefore will become 
amazing people, so I know you will all be 
successful in the future. I will miss you all.

Good luck!
Mr Haslam

外籍 英語老師 的 話

第九屆家長教師執行委員大合照


